

SCHWERTKAMPF

Bamberger auf Podest

Bamberg In Osnabrück haben die 31. Meisterschaften des Deutschen Iaido-Bundes, dem Fachverband für japanische Schwertkampfkunst, stattgefunden. Mit einer Rekordbeteiligung von 120 Teilnehmern aus ganz Deutschland trafen sich Iaidoka zu diesen Vergleichswettkämpfen. Bei einer starken bayerischen Beteiligung waren auch Mitglieder des Aikikai Bamberg angereist. Simon Dorn, 2. Dan, und Dorina Graf, 1. Dan, belegten bei den Einzelmeisterschaften jeweils einen beachtlichen dritten Platz. Dorina Graf errang mit dem bayerischen Team bei der Mannschaftsmeisterschaft ebenfalls eine Bronzemedaille.

Im Iaido wird eine Meisterschaft als Vergleichswettkampf ausgetragen. Zwei Sportler zeigen parallel fünf von der Turnierleitung ausgewählte Kata. Eine Kata ist ein festgelegter Bewegungsablauf in einem Kampf mit einem Samurai-Schwert gegen einen oder mehrere imaginäre Gegner. Drei Wettkampfrichter entscheiden nach der jeweiligen Begegnung, wer besser performt hat und damit eine Runde weiterkommt.

Für Interessierte bietet die VHS ab 10. März einen Grundkurs in Kooperation mit dem Aikikai Bamberg an. Nähere Infos bei Dozent Rudi Müller: miura@mailbox.org. *red*



Simon Dorn und Dorina Graf wurden jeweils Dritte. Foto: privat